

Amplían diversificación frutícola en provincia cubana de Mayabeque



La Habana, 2 feb (RHC) Los productores de la provincia cubana de Mayabeque amplían la diversificación agrícola en la actual campaña de frío para potenciar la alimentación del pueblo.

Un ascenso en especies y variedad caracterizan la temporada en la región occidental, para favorecer la comercialización en puntos de ventas y mercados, además del procesamiento fabril, que este año se verá más afectado por los bruscos cambios climatológicos.

El especialista del Grupo Agroforestal del territorio, Ingeniero Carlos Suárez, precisó que se atienden más de 330 hectáreas dedicadas a frutales, un cultivo que ha ido ganando en áreas de la joven provincia, con un peso fundamental en las diferentes campañas.

La escasez y elevados precios de las frutas, es contrapartida para que los productores de la llanura Habana-Matanzas incrementen las producciones, además de que ganan en demanda cada vez creciente por la población.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/83061-amplian-diversificacion-fruticola-en-provincia-cubana-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba